

Antrag Nr. 15-O-26-0094 FWG-Fraktion

Betreff:

Brombeer- und anderer Wildwuchs am SCA-Hafen (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Fußgänger- und Fahrradwege entlang des SCA- Hafens wieder für zwei sich begegnende Verkehrsteilnehmer freizuschneiden und diese Pflegemaßnahme auch kontinuierlich jährlich weiterzuführen. Kostheim besitzt mit dem Fahrradweg entlang des Maines (Mainradweg) einen der interessantesten und schönsten Fluss-Fahrradweg in Deutschland. Mit der Mündung des Mains in den Rhein erreicht dieser Fahrradweg einen seiner Höhepunkte. Insbesondere der Pflegezustand gibt oftmals Anlass zur Kritik. Um einen positiven Eindruck für Kostheim und Wiesbaden als Landeshauptstadt zu erzielen ist die Radwegpflege unbedingt von Nöten, da kaum zwei mit Packtaschen beladene Räder gefahrlos aneinander vorbeifahren können.

Mainz-Kostheim, 07.09.2015